

Triunfo balsámico para el Universidad

Se hizo rogar, pero finalmente llegó. El Universidad de Granada logró su primera victoria de la temporada en División de Honor Plata Femenina. Un triunfo importantísimo, al conseguirse ante un rival directo por la permanencia como el Dos Hermanas, al que además se le gana el golaveraje, ya que en Sevilla sólo perdió por un gol y ayer el resultado fue 31-19 a favor de las granadinas.

La primera parte fue muy igualada, aunque ligeramente dominada por el 'Uni'. En el segundo período, Antonio Bonachera realizó un cambio en la defensa, se pasó a un sistema seis cero que permitió robar muchos balones y salir al contraataque. La mayor intensidad de las granadinas fue decisiva para estirarse en el marcador hasta el 31-19 definitivo, que supone un soplo de aire para afrontar la recta final del curso.